

## 12. Seefest-Crosslauf in Lautenbach

### **Kay-Uwe Müller aus Ilshofen gewinnt**

Thomas Ohr ist schnellster Fichtenauer

„Wo ist Behle“ – eine Frage, die den ZDF-Reporter Bruno Morawetz und den Skilangläufer Jochen Behle berühmt gemacht hat, stellte sich wohl in abgewandelter Form dem „Einlaufsprecher und Chef-Organisator“ des Seefestlaufs Karl-Heinz Fohrer, als der Läufer mit der Startnummer 121 angefeuert von den Chearleadern des FC Matzenbach nach 35min:42sec als Erster die Ziellinie passierte. „Wer ist Kay-Uwe Müller“ – fragten sich wohl auch alle anderen in der lokalen Läuferzene kundigen Zuschauer. Der 29-Jährige aus Ilshofen unterbot die Siegerzeit von Jürgen Fischer aus dem letzten Jahr um gut 20 Sekunden. Dass Kay-Uwe Müller gut drauf ist, bewies er bereits im Mai, als er bei den Internationalen Handwerksmeisterschaften in Heilbronn über die Halbmarathondistanz in einer Zeit von 1h:18min:05sec den dritten Platz belegte. Zweiter beim Seefest-Crosslauf wurde wie bereits im vergangenen Jahr Roland Klie (WGL Schwäbisch Hall), der knapp 10 Sekunden langsamer war als 2007. Den dritten Platz sicherte sich Helmut Bauer vom TSV Gerabronn.

Bei den Frauen verteidigte Anne Zanzinger vom TSV Crailsheim zum dritten Mal in Folge in 39:25 min ihren Titel. Obwohl der Streckenverlauf leicht geändert werden musste, blieb sie diesmal klar unter der für Hobbyläufer magischen Grenze von 40 Minuten. Zweitschnellste Frau war Gabi Schirmer (TSV Sulzdorf) in 41:38 min. Dritte wurde ihre Vereinskameradin Siegfried Gramm in 45:19 min.

Dass die Laufstrecke zum ersten Mal in 12 Jahren geändert wurde, lag am Eichenprozessionsspinner, der am Bretterweiher bei Bernhardsweiler sein Unwesen treibt. Die Läufer wurden hier vom „normalen“ Weg über die angrenzende Wiese umgeleitet, was die Strecke nur unwesentlich verlängerte.

Wie schnitten die Fichtenauer diesmal ab? Bester war Thomas Ohr von der SG Lautenbach, der nach 41:06 min vor dem Ellwangener Oberbürgermeister Karl Hilsenbeck als Zwölfter einlief. Dessen Amtskollege Baubürgermeister Herbert Holl aus Crailsheim belegte mit einer Zeit von 48:07 min Platz 56.

Dass der 5,2 km lange Jedermannlauf mehr und mehr an Beliebtheit gewinnt, bewies die Zahl der mehr als 130 Teilnehmer. Hier gewann der junge Ausnahmesportler Martin Erhardt vom TSV Hüttlingen vor Johannes Redinger aus Uffenheim und Kurt Hartleb vom TSV Crailsheim. Die Siegerzeit ist umso mehr hervorzuheben, wenn man bedenkt, dass Martin Erhardt wenige Stunden zuvor die Ostalb-Kreismeisterschaften über 3000 Meter gewonnen hat.

Schnellster Fichtenauer war wie schon im vergangenen Jahr der für den FC Matzenbach startende Spielertrainer des Neu-Bezirksligisten SSV Stimpfach Tobias Rein, der nach knapp über 22 Minute die Ziellinie überquerte. Dass es auch in Fichtenau junge Laftalente gibt, bewiesen Johannes Käfer (FC Matzenbach) und Luis Mienhardt (Jungschar Wildenstein) als zweit- und drittbester Starter aus Fichtenau.

Bei den Frauen dominierten die jungen Läuferinnen. Es gewann die für den TSV Dinkelsbühl startende Wildensteinerin Miriam Bach in 24:45 min knapp vor Elena Holl vom TSV Crailsheim. Dritter wurde Annika Geiger, ebenfalls vom TSV Crailsheim. Zweitbeste Fichtenauerin war Chiara Rögele (Christoph-von-Pfeil-Schule; 28:13 min). Dritte wurde Lena Schaaf (28:57 min).

Trotz des leicht geänderten Streckenverlaufs ist es den Organisatoren auch dieses Mal gelungen, die landschaftlich reizvolle Strecke so herzurichten, dass die Läuferinnen und Läufer sehr gute Streckenverhältnisse vorfanden. Aber auch für musikalische Unterstützung war auf der ganzen Strecke gesorgt. Wie schon im letzten Jahr sorgten die Wörter Rotach-Gugga-Musik für Stimmung. Wer's etwas rockiger wollte, kam auf der „Rockmeile“ voll auf seine Kosten. Im Zielbereich wurden die Läufer nochmals angefeuert von den Cheerleadern des FC Matzenbach. Danach konnten sich die Läuferinnen und Läufer wieder an der reichlich gedeckten Obsttheke verköstigen. Sehr beliebt war auch das alkoholfreie Schneider-Weißbier. Bürgermeister Martin Piott und Orga-Team-Leiter Karlheinz Fohrer zeigten sich dann auf der Siegerehrung sehr zufrieden über den Ablauf des 12. Seefest-Laufes. Sie überreichten zahlreiche Pokale und Urkunden an die Bestplatzierten. Desweiteren wurden an alle Jugendlichen unter 15 Jahre eine Medaille verliehen. Ein Wermutstropfen bleibt jedoch: Nachdem am Freitag Nachmittag die Strecke komplett beschildert wurde, haben in der Nacht zum Samstag ein paar unverbesserliche Vandalen im ersten Streckenabschnitt zwischen Lautenbach und Bernhardsweiler ihr Unwesen getrieben. Sie rissen Wegweiser heraus und zerstörten zum Teil die liebevoll gestalteten Hinweisschilder. Aber auch noch kurz vor dem Lauf legte ein Chaot in der Nähe des Stockweihers einen Baum quer über die Strecke.

#### Platzierungen des 10 km Crosslaufs

1	Müller, Kay-Uwe	Ilshofen	35:42 min
2	Klie, Roland	WGL Schwäbisch Hall	36:25 min
3	Bauer, Helmut	TSV Gerabronn	36:54 min
4	Kirsch, Rainer	TSV Dinkelsbühl	37:25 min
5	Lutz, Michael	Hobbylauf.de	37:56 min
6	Rathgeb, Karl	DJK Ellwangen	37:59 min
7	Hofmann, Thomas	TV Weiltingen	38:27 min
8	Zanzinger, Anne	TSV Crailsheim	39:25 min
9	Geiger, Jürgen	TSV Crailsheim	39:25 min
10	Rudel, Ralf	SV Unterwurbach	39:58 min

#### Platzierungen des 5,2 km Jedermannslauf

1	Erhardt, Martin	TSV Hüttlingen	19:27 min
2	Redinger, Johannes	Uffenheim	19:33 min
3	Hartleb, Kurt	TSV Crailsheim	20:37 min
4	Holl, Lukas	TSV Craisheim	20:52 min
5	Wolpert, Otto	SV DJK Stöttlen	21:04 min
6	Chrestin, Harald	TSV Dinkelsbühl	21:09 min
7	Rein, Tobias	FC Matzenbach	22:06 min
8	Käfer, Johannes	FC Matzenbach	22:23 min
9	Schmidt, Axel	TSV Crailsheim	22:25 min
10	Falk, Michael	TSV Crailsheim	23:07 min

#### Info:

Ergebnislisten, Bilder und weitere Informationen gibt es unter [www.lauftreff-fichtenau.de](http://www.lauftreff-fichtenau.de)

## **Sponsoren Seefestlauf 2008**

Das Orga-Team bedankt sich ganz herzlich bei folgenden Firmen:

<b>Ackermann GmbH, Westgartshausen</b>
<b>Bausparkasse Schwäbisch Hall Horst Kiefer</b>
<b>Birgit Meiser, Friseurmeisterin, Matzenbach</b>
<b>Danowski, Küche und Wohnen, Bernhardsweiler</b>
<b>Dierolf, Orthopädie-Handwerk, Crailsheim</b>
<b>Elektro Haßel, Buckenweiler</b>
<b>Elektrotechnik Kranz, Unterdeufstetten</b>
<b>Faber Kabel, Neustädtlein</b>
<b>Fahrschule Kitterer, Unterdeufstetten</b>
<b>Freitag GmbH, Holz- und Spielwarenfabrik, Waldeck</b>
<b>Friseur Weber, Unterdeufstetten</b>
<b>Gabler, Landmaschinen + Reifenservice, Gerbertshofen</b>
<b>Gärtnerei Bleicher, Neustädtlein</b>
<b>Getränke Ziegler, Mönchsroth</b>
<b>Herterich, Fleisch &amp; Wurst, Wildenstein</b>
<b>Ingenieurbüro Leidig, Wäldershub</b>
<b>Japan-Koi Wild, Rechenberg</b>
<b>Jürgen Siepmann, Mech. Fertigung, Matzenbach</b>
<b>Jürgen Stirn, Malermeister, Neustädtlein</b>
<b>K &amp; H Hofmann Stukkateur GmbH, Lautenbach</b>
<b>Kaspar GmbH, Dach- und Fassadenbau, Unterdeufstetten</b>
<b>Kümmerle, Autohaus + Omnibusverkehr, Wildenstein</b>
<b>Landmaschinen Berger, Rechenberg</b>
<b>Launer Reisen, Wört</b>
<b>Otto Käfer, Steinmetz, Matzenbach</b>
<b>Parkett-Studio Horst Hofmann, Wildenstein</b>
<b>Peter Trampert, Versicherungsmakler, Wildenstein</b>
<b>Pokale Eisen, Weidelbach</b>
<b>Praxis Renè Döring, Wildenstein</b>
<b>Probst Bau, Lautenbach</b>
<b>Rolladenbau Gentner, Satteldorf</b>
<b>RUKU Jürgen Schöppler, Matzenbach</b>
<b>Schenk Socken, Matzenbach</b>
<b>Schips, Dach und Wand, Unterdeufstetten</b>
<b>Schiskowski, Natursteine &amp; Erdbau, Lautenbach</b>
<b>Uwe Hofmann, Parkett, Neustädtlein</b>
<b>VGG-Markt, Wildenstein</b>
<b>Walter Präger, Allianz, Unterdeufstetten</b>
<b>Walter Schenk, Bau- und Möbelschreinerei, Wildenstein</b>
<b>Winter`s Kupferhaube, Matzenbach</b>
<b>Wohnbau Liebenstein GmbH, Matzenbach</b>
<b>Wolfgang Weitbrecht, Schlosserei, Lautenbach</b>